



## Paraguay ve regreso a mercados de deuda en dólares: IFR

Paraguay desea recaudar 1.500 millones de dólares en los mercados internacionales de deuda en los próximos cuatro años, mientras busca aprovechar el impulso de un mejor panorama crediticio, dijo a IFR Daniel Correa, viceministro de Economía del país.

Las transacciones son parte de un esfuerzo de financiamiento de 6.000 millones de dólares previsto principalmente para inversiones en infraestructura. La cantidad restante será financiada a través de fondos del país y préstamos multilaterales, además de proyectos privados, agregó el funcionario.

"Los 1.500 millones de dólares son algo que nuestra economía puede soportar en términos de deuda", dijo Correa a IFR, un servicio financiero de Thomson Reuters.

El momento de la colocación aún es incierto ya que el Gobierno tiene que solicitar la autorización del Congreso para cualquier emisión. "Como lo vemos, este es un buen momento para hacerlo pero tenemos que esperar por dicha aprobación", dijo Correa.

Aunque aún la nota del país se ubica dentro del territorio especulativo, las agencias de calificación la han estado acercando al grado de inversión.

Tanto Moody's como Fitch tienen su nota para el país con un panorama estable. Moody's subió la calificación soberana de deuda de Paraguay a "Ba2" desde "Ba3" en febrero.

S&P y Fitch mantienen una nota de "BB-".